

Burger und Pommes! Heiß und lecker!

„SattMissionMobil“ der stadt.mission.mensch besucht das Bismarck Seniorenstift



Das Wetter hätte zu Frühlingsanfang zwar besser sein können, aber das Mittagessen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bismarck Seniorenstifts ganz bestimmt nicht. Der Grund: Es gab frische Burger und Pommes aus dem SattMissionsMobil aus Kiel. Dieses Mobil gehört der stadt.mission.mensch gGmbH, zu welcher auch das Bismarck Seniorenstift zählt.

Normalerweise versorgt die Crew des Mobils Menschen in Notunterkünften in Kiel, die aufgrund der Coronakrise nicht mehr in die zentralen Suppenküchen gehen können oder in ihren Unterkünften keine Kochmöglichkeiten haben.

Derzeit arbeiten acht Köche und andere Mitarbeitende aus der Gastronomie ehrenamtlich für dieses Projekt. Hauptkoordinator ist der Koch Christopher Winkler, der in Reinbek mit Will Philipp die Friteuse zum Dampfen brachte.



Will Philip und Christopher Winkler



Die Geschäftsführerin, Karin Helmer, bedankte sich mit dem Einsatz des SattMission-Mobils bei den Mitarbeitenden des Seniorenstifts für die aufreibende und belastende Arbeit in Zeiten der Pandemie.

Die Mitarbeitenden freuten sich sehr auf dieses außergewöhnliche Erlebnis:



„Die Burger und die Pommes waren einfach nur MEGA“, so die Pflegedienstleitung Nina Janke. „Sie waren frisch und lecker. Und das Beste war: Sie haben gute Laune gemacht“.

Zur guten Laune trugen auch die beiden „Jungs“ des SattMissionMobils bei, die die Speisen schnell und appetitlich anrichteten. Ein flotter Spruch durfte dabei auch nicht fehlen.

Das Team des Bismarck Seniorenstifts sagt DANKE!



Text und Bild:

Dr. Dagmar Lekebusch, Kulturreferentin u. Betreuungsleitung, Bismarck Seniorenstift Reinbek